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国際ロータリー会長  ジョン・ジャーム 氏 

国際ロータリーテーマ 

ROTARY SERVING HUMANITY 

人類に奉仕するロータリー 

■会長  中山 昌実    ■幹事  岡部 知之 
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 

 TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530 
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例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１７年４月６日発行 Vol．１５０７

 
国歌斉唱 

ロータリーソング  ｢奉仕の理想｣ 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 『①加齢黄斑変性症,緑内障について』 

 山村 基成 会員 

 『②腎腫瘍について』 

 槇殿  透 会員 

 

ロータリーソング  ｢それでこそロータリー｣ 

来客紹介 親睦委員会 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 『家庭が崩壊しないために、今すぐ 

始められる人生のしまい方(終活)』 

 ファイナンシャルプランナー 

高橋 佳良子 氏 

 

荒本 徹哉 会員の入会式を執り行いました。 

荒本 徹哉 会員 

（ｱﾗﾓﾄ ﾃﾂﾔ） 

S３０年２月生れ 

㈱広島バスセンター 

代表取締役社長 

推薦者：山坂哲郎会員 

樹野敏之会員 

所属委員会：親睦 

 

 

ご来客の皆さんにはようこそお越し下さいました。時間の許す限り

ごゆっくりおくつろぎください。 

先日、ﾌｫｰﾌﾞｽより世界長者番付が発表されました。１位はﾋﾞﾙ･ｹﾞｲﾂ

氏で８６０億ドル（約９.６兆円）でした。前年は７５０億ドル（８.４兆円）

でしたので、１年で１兆円増えたことになります。 

皆さんご存じのように、このﾋﾞﾙ･ｹﾞｲﾂ氏とﾛｰﾀﾘｰには大きな関わり

があります。ﾛｰﾀﾘｰとﾋﾞﾙ＆ﾒﾘﾝﾀﾞ･ｹﾞｲﾂ財団は。「世界ﾎﾟﾘｵ撲滅推

進活動」（ＧＰＥＩ）の主要ﾊﾟー ﾄﾅｰとしてﾎﾟﾘｵ撲滅活動を推し進めてき

ました。１９８８年当時は毎年３５万件のﾎﾟﾘｵ症例がありましたが、

２０１６年はわずか３７件となっています。 

本年６月１０－１４日にｱﾄﾗﾝﾀで開催されます国際大会では「ﾋﾞﾙ･ｹﾞ

ｲﾂと財団１００周年を祝おう」とのｽﾛｰｶﾞﾝの基、ﾋﾞﾙ･ｹﾞｲﾂ氏が講演

します。割引登録期間は３月３１日となっておりますので、我こそは

と思われる会員の方がいらっしゃいましたら是非とも参加してみて

ください。 

 

《ご案内》 

次週3月30日(木)の例会は｢休会｣です。次回例会は4月6日(木)です。 

なお、4月6日(木)の例会では臨時総会を行い、2018-19年度幹事を

選出しますので、多数のご出席をお願いいたします。 

《BOX 配布物》 

*４月例会予定表 

 

グループ６ガバナー補佐の静

川 周様（広島安芸RC所属）よ

り、２月２６日に行われたｲﾝﾀｰ

ｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞへの登録と参加

のお礼を頂きました。 

 

 

 

 

親睦委員会  藤田委員長 

*次週３月３０日（木）は１８時

より半べえ庭園･六角苑にお

いて「お花見懇親会」を開催

します。送迎バスをご利用

の方は１７時にｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱに

集合してください。 

 １７時１０分出発です。 

前回の例会    2017 年３月２３日(木)  第230８回 

入会式 

会長時間          会長  中山 昌実 

幹事報告           幹事  岡部 知之 

ガバナー補佐挨拶 

委員会報告 

本日の例会
2017 年４月６日（木） 

第2309 回 
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青少年交換派遣学生紹介 

派遣学生ｶｳﾝｾﾗｰの合田尚義会員より派遣学生の岡本里菜さ

んの紹介をしました。 
広島文教女子大学付属高等

学校 ２年生（４月より） 

岡本 里菜 さん 

 

英語を勉強したいということ

です。派遣国は現在決まって

いませんので、決まり次第ご

報告します。 

 

 

ゴルフ同好会  森 直基会員 
３月１８日・１９日の多打喜会高知遠征の成績発表です。 

１８日 上野淳次 会員 

１９日 小林直哉 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

《お客様出宝》 
広島陵北ＲＣ 久保弘睦様 

今日は桜に誘われてﾒｰｸｱｯﾌﾟに来ました。よろしくお願いします。 

《自主出宝》 

中山会員･三保会員･岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員 

本日の卓話は終活についてのお話を、ﾌｧｲﾅﾝｼｬﾙﾌﾟﾗﾝﾅｰの高橋様

から頂戴します。よくお聞きし参考にさせて頂きたいと思います。 

中山会員･三保会員･岡部会員・丸本会員・小林(孝)会員 

荒本さん、入会おめでとうございます。心より歓迎申し上げます。 

杉町会員･松田会員･森嶋会員･島本会員 高橋様、本日は例会卓

話にお越し下さり、ありがとうございます。楽しみにしております。 

合田会員 青少年交換留学生の岡本里菜さん、本日は当ｸﾗﾌﾞ例会

にようこそお越し頂きました。９月からの留学生活が素晴らしい経験

となりますように頑張って下さい。応援致します。 

上野会員☆ 去る３月１８日、多打喜会高知遠征にて優勝しました。 
小林(直)会員◇ ３月１９日に行われた多打喜会例会、土佐ｶﾝﾄﾘｰ

でﾊﾝﾃﾞと同組の皆様のご配慮で優勝させて頂きました。 

秋山会員◆ 多打喜会の土佐遠征で一緒したﾒﾝﾊﾞｰさんにありがと

うございますで１枚、２日目準優勝に１枚、更に小林会員のﾊﾞｽ中の

ﾓﾉﾏﾈがあまりにも楽しかったため１枚、で計３枚出宝します。 

合田会員◆ 多打喜会高知遠征では行きのﾊﾞｽで大変ご迷惑をお

かけしましたことに１枚、ﾊﾟﾆｯｸが尾を引いて優勝を逃したことに１枚、

高知の夜、濱長の野球拳が楽しかったことに１枚、計３枚出宝しま

す。 

吉永会員 いよいよこの週末からｶﾞﾊﾞﾅｰ杯が始まり明日は前夜祭

です。昨年は前夜祭から２次会・３次会とはしゃぎ過ぎて睡眠不足

で試合に挑んだのでまったく活躍ができませんでした。今年は昨年

の悔しさを晴らすためにも２次会には行かず早く帰ります。 

山下江会員 ｶｾﾞをひいて、しゃべり過ぎたらしく喉を傷め声が出に

くくなりました。第１回被選ｸﾗﾌﾞ協議会を早退させて頂きます。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

『家庭が崩壊しないために、 

今すぐ始められる人生のしまい方(終活)』 
  

ファイナンシャルプランナー 

高橋 佳良子 氏   

 

突然ですが、、、、、 

最愛の妻が自宅で倒れてし

まいました！ 

すぐに病院へ搬送されまし

た。 

しかし、医師から助かる見

込みは０．１%だと告げられ

ました。 

延命処置をするかどうか聞かれた夫は、、、、 

「お願いします！ できる限りのことをしてください。 

一分でも一秒でも長く生かしてください。子どもたちにも合わせ

てやりたい・・・」 

あれから３ヵ月意識を回復しないまま妻は息を引き取りました。 

良く考えたら妻は・・・ 

高橋さんの終活講座に通って、楽しそうに終活の準備をしてい

たなあ！ 

深く考える暇もなくすぐに病院から搬送しなければなりません 

葬儀はどうすればいいか？  

・どこに頼む？  

・いくらかかる？ 

・祭壇は？ 

・会葬者は？  連絡先は?  

取り敢えず、遺影の写真を選ばなければ、、、 

慌ただしく葬儀、埋葬、次々に選択しなければならないのに状況

がよくわからない！！  

・遺影の写真 

・葬儀 

・墓 

・相続財産 

・妻の大量の洋服や着物、バッグ 

これでよかったのか・・・ 

家族に後悔が残った・・・ 

同好会報告 

ニコニコ箱        発表者：浦 信一会員

《職業ニコニコ》 
石田会員 ｲﾝﾄﾞﾈｼｱでのﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄが始動します。日本の建築家

としてがんばります。 

久保豊年会員★ ３月１０日、最高裁で逆転無罪判決をいただ

きました。皆さん、お祝いのﾒｯｾｰｼﾞ有り難うございました。 

当日計 32,000 円  累計 1,444,000 円

卓話時間 
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■

■

■

周忌が過ぎた

尊厳死宣言書で

遺影の写真 

妻らしい写真が

葬儀 

連絡先リスト・希

墓 

あなたと一緒の

相続財産 

投資で儲けたお

妻の大量の洋服

活とは、 

生の終わりに

なうちに前向き

ことを、具体的

して、「エンディ

 

ンディングノー

分」「今の自分

ことできるので

す。 

活を通して新し

生き生きとした

 

■出席報告 出

２０１７年３月

出席 ７９名

来賓  １名

３月９日例会

■来客紹介  

高橋佳良子 

静川  周 

久保 弘睦 

岡本 里菜 

■次回例会 ２

『職場訪問例

※現地集合 

※例会はむ

ころ妻のエンデ

で延命治療を拒

が準備されてい

希望の葬儀社・

のお墓に入って

お金で買った金

服や着物、バッ

むけて、最期ま

きに自分が死

的に考え、希望

ィングノート」に

ートを書くと・・・「

分」「これからの

で、本当の自分

しい自分に合い

人生を過ごして

出席委員会 

月２３日（木） 会

  欠席 １３名

  来客  ２名

会 修正後出席

親睦委員会 

 様(卓話者) 

 様（G６ガバ

 様（広島陵北

 様(青少年交

２０１７年４月１

例会』 訪問先

 

さしマツダスタ

ディングノートが

拒否していた 

いた 

・プランがあった

てあげると書い

金を貸金庫で保

ッグはどうする

まで自分らしく

ぬまでのこと

望を伝え、準備す

に書きしるす

「これまでの

の自分」を知

分が見えてき

い、自分らし

ていきましょ

 

 

会員数 ９２名

名 

名  ゲスト １

席率 １００％ 

バナー補佐） 

北） 

交換派遣学生

３日（木） １２

：マツダスタジ

タジアム店にて

が出てきた。

た 

てあった 

保管 

るのか？ 

くいられるため

と、自分が死ん

すること。 

 

 

名 

) 

２：３０～ 

ジアム 

て行います。 

3 

めに、元

んだ後

 

３

了

ラ

れ

次

地

運

れ

本

し

次

テ

日

東

去

べ

い

「お

さ

例

れ

で

は

し

月２３日(木)例

了後、第１回被

ラブ協議会が開

れました。 

次年度ＲＩ会長ﾃ

地区運営方針、

運営方針が発

れ、次年度に向

本格的に動き出

した。 

次年度ＲＩ会長

テーマ   ROT

日本語訳 ロー

東 正治次年度

去る３月３０日

べえ庭園･六角

いて親睦委員会

お花見懇親会

されました。 

例年より桜の開

れ、庭の桜は一

でしたが、懇親

は大盛り上がり

した。 

第１回被選

お花見懇親

例会終

被選ク

開催さ

ﾃｰﾏ、

、ｸﾗﾌﾞ

発表さ

向けて

出しま

イアンＨ.Ｓ.ラ

TARY：MAKING

ータリー：変化を

度会長 方針 

(木)、半

角苑にお

会主催の

会」が開催

開花が遅

一部咲き

親会の方

りとなりま

クラブ協議会

会 

ライズリー氏 

G A DIFFERE

をもたらす 

「温 故 創 新 」

会報告 

NCE 

」 

 

 

 

 

 


